

Pourquoi une bibliothèque universelle des logiciels ?



Photo portrait de Roberto Di Cosmo Roberto Di Cosmo

Le chercheur en informatique Roberto Di Cosmo s'interroge autour de la question suivante : « Pourquoi une bibliothèque universelle des logiciels ? »

Pourquoi une bibliothèque universelle (une bibliothèque d'Alexandrie) des logiciels ?

Comment collecter, préserver et rendre accessible à tous, ce nouveau patrimoine commun de l'humanité ?

Comment partager nos logiciels en toute liberté ?

Avec Roberto Di Cosmo, chercheur en informatique détaché auprès d'[Inria](#), directeur de l'initiative Software Heritage, professeur d'Informatique de l'Université Paris Diderot, et membre de l'IRIF.